

La provincia articula con Parques Nacionales

Año 5 / Edición XIV / Caleta Olivia / 20-05-2020 / ISSN 2422-7226

Se evalúan temas de interés como por ejemplo el traspaso definitivo de las tierras provinciales del Paraje Punta Bandera y la ampliación del ejido urbano de El Chaltén.

La Gobernadora, Alicia Kirchner encabezó una reunión por videoconferencia con el Presidente de Parques Nacionales para abordar temas relacionados a las áreas protegidas, las reservas naturales y los parques provinciales. Del encuentro participaron el Jefe de Gabinete Provincial, Leonardo Álvarez; el presidente del Consejo Agrario, Javier de Urquiza; el Presidente de Parques Nacionales, Daniel Somma e integrantes de su equipo de trabajo.

La reunión virtual transcurrió en Casa de Gobierno y tuvo como finalidad la evaluación de varios temas de interés provincial como, la situación de El Chaltén con la necesidad de ampliar el ejido urbano; el traspaso definitivo de las tierras provinciales del Paraje Punta Bandera, al Organismo Parques Nacionales; la situación general de los parques nacionales y por último, el destino de los fondos que se generan con el cobro de la entrada al Parque Nacional "Los Glaciares", donde la provincia junto al Municipio de El Calafate aspiran a tener nuevamente participación de los mismos, ya que hace años dejó de tenerla.

La gobernadora, Alicia Kirchner, destacó la reunión y el trabajo articulado. "Cuando se trabaja de manera integrada y cuando se apuesta a lo colectivo las cosas son diferentes. Así que agradecemos muchísimo el trabajo hasta aquí realizado por Parques Nacionales. Sigamos trabajando en equipo, entre todos y todas", expresó.

En relación a los temas abordados, el Presidente del Consejo Agrario Provincial, expresó que "ahora hay que generar propuestas de trabajo, ya que el equipo de Parques Nacionales se comprometió a estudiar cada tema y trabajar de manera mancomunada".

"La reunión fue muy positiva, aunque ya habíamos tenido encuentros presenciales antes de la Pandemia del Coronavirus, lo bueno es que hayamos coincidido en hacer esta reunión virtual

para ir avanzando en diferentes temas. En lo personal, toda reunión que permita avances, a uno le da satisfacción porque quiere decir que estamos en el buen camino para que, en estos temas y en tantos otros, la vida de los santacruceños y santacruceñas transcurra de la mejor manera posible”, agregó De Urquiza.

“En estos meses de gestión de un nuevo gobierno nacional que preside Alberto Fernández, se están logrando acciones concretas que demuestran el interés de avanzar en temas importantes para toda nuestra sociedad”, explicó el funcionario provincial.